

MENSAJE NAVIDEÑO  
SR. ELÍAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA  
DICIEMBRE 23, 2008

## EMBARGADO HASTA SU PRONUNCIAMIENTO 8:00 PM

QUERIDOS HERMANOS Y HERMANAS SALVADOREÑOS: EN LA VÍSPERA DE UNA DE LAS FIESTAS MAS IMPORTANTES PARA TODOS LOS CRISTIANOS EN EL MUNDO, QUIERO COMPARTIR CON USTEDES Y SUS FAMILIAS UN CALUROSO SALUDO NAVIDEÑO, LLENO DE AFECTO Y DE PROFUNDOS DESEOS DE PAZ Y UNIÓN FAMILIAR.

SE TRATA DE UN MENSAJE QUE TRASMITO CON MUCHA CALIDEZ DE PARTE DE MI ESPOSA ANA LIGIA, DE MIS HIJOS Y DE TODOS LOS MIEMBROS DE NUESTRO GOBIERNO. QUE HEMOS TRABAJADO A LO LARGO DE MÁS DE CUATRO AÑOS Y MEDIO, LES HABLO CON OPTIMISMO HACIA EL FUTURO, PERO TAMBIÉN LO HAGO CON NOSTALGIA, PORQUE ESTA ES LA ÚLTIMA NAVIDAD QUE CELEBRO DESDE MI CARGO COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

HAN SIDO CUATRO AÑOS Y MEDIO DE MUCHÍSIMO TRABAJO, DE SATISFACCIONES Y DE PREOCUPARNOS POR LA GENTE Y MUCHAS PRUEBAS QUE HEMOS SUPERADO CON LA AYUDA DE DIOS Y CON EL APOYO DE TODOS LOS BUENOS SALVADOREÑOS QUE AMAMOS A LA TIERRA CUSCATLECA.

COMO BIEN DICE MI ESPOSA, ANA LIGIA: "QUIZÁ LOS SALVADOREÑOS NO TENEMOS TODO LO QUE QUEREMOS, PERO SÍ HAY MUCHO POR LO QUE DEBEMOS DARLE GRACIAS A DIOS".

COMO CRISTIANOS, CATÓLICOS, EVANGÉLICOS, CREEMOS QUE LA ÉPOCA DE NAVIDAD ES EL MOMENTO JUSTO DE DAR GRACIAS AL CREADOR POR TODAS LAS BENDICIONES Y POR TODOS LOS FAVORES QUE NOS HA OTORGADO A LO LARGO DEL AÑO. NO OLVIDEMOS QUE ES IMPORTANTE



MANIFESTAR NUESTRA DEVOCIÓN, NUESTRO RESPETO Y NUESTRAS MUESTRAS DE FE INCONDICIONAL E INQUEBRANTABLE HACIA DIOS.

QUIERO APROVECHAR ESTE MOMENTO PARA AGRADECER AL CREADOR, PORQUE NOS HA PERMITIDO FINALIZAR CON ÉXITO LA MISIÓN HUMANITARIA QUE COMO PAÍS MANTUVIMOS EN IRAK DESDE EL AÑO 2003. LOS TRABAJOS DE MANTENIMIENTO DE PAZ DE NUESTRO GLORIOSO BATALLÓN CUSCATLÁN, CULMINAN ESTE 31 DE DICIEMBRE Y HE DADO LAS ORDENES RESPECTIVAS PARA QUE ELLOS VUELVAN AL PAÍS EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS Y ESO ES MOTIVO PARA ESTAR AGRADECIDOS LAMENTANDO POR SUPUESTO EL FALLECIMIENTO DE VARIOS MIEMBROS DEL BATALLÓN CUSCATLÁN, A CUYAS FAMILIAS QUIERO ENVIARLES MI ABRAZO DE SOLIDARIDAD Y POR SUPUESTO DE IDENTIFICACIÓN.

QUIERO DECIRLES QUE EN EL CONTEXTO DE LAS FIESTAS NAVIDEÑAS, LO QUE EL PAÍS MÁS NECESITA SON LUCES DE ESPERANZA, DADOS LOS MOMENTOS DIFÍCILES QUE COMO YA USTEDES SABEN, ATRAVIESA EL MUNDO.

EN ESE ESPÍRITU, LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS PROCURAR LA SOLIDARIDAD CON NUESTRO PRÓJIMO, LA BÚSQUEDA DEL DIÁLOGO Y LA CONSERVACIÓN DE NUESTRAS LIBERTADES EN PLENA CONVIVENCIA PACÍFICA.

EN ESTA NAVIDAD TAMBIÉN DEBEMOS RECORDAR QUE TENEMOS HERMANOS MENOS AFORTUNADOS QUE NOSOTROS, FAMILIAS VULNERABLES, Y NECESIDADES PENDIENTES DE RESOLVER.

DEBEMOS CUIDAR NUESTRO EMPLEO, DEBEMOS CUIDAR TODAS LAS FUENTES DE TRABAJO, LAS EMPRESAS, APOSTARLE AL EMPLEO EL PRÓXIMO AÑO. ES NECESARIO QUE SEAMOS MÁS PRUDENTES Y CUIDADOSOS EN NUESTRO ESTILO DE VIDA, Y QUE PROCUREMOS SER SOLIDARIOS Y COMPASIVOS CON TODOS AQUELLOS HERMANOS QUE ATRAVIESAN MOMENTOS DIFÍCILES.



HOY MÁS QUE NUNCA EL PAÍS NECESITA QUE NOS CONDUZCAMOS CON PRUDENCIA, QUE INVIRTAMOS EN LO NECESARIO, QUE AHORREMOS, QUE TRABAJEMOS CON MÁS EMPUJE Y QUE LLEVEMOS NUESTRA VIDA CON DISCIPLINA Y CON PROYECTOS DEFINIDOS PARA NUESTRO CRECIMIENTO PERSONAL Y FAMILIAR.

CON METAS CLARAS, CON MUCHO ESFUERZO Y CON FE, LOS SALVADOREÑOS SABREMOS ENFRENTAR LOS MOMENTOS DE DIFICULTAD PASAJERA QUE SE VIVEN ACTUALMENTE EN EL MUNDO. TODOS DEBEMOS CONTRIBUIR PARA SACAR ADELANTE AL PAÍS Y NO ESPERAR A QUE OTROS DECIDAN O TRABAJEN POR NOSOTROS.

QUIERO PEDIRLE A LAS FAMILIAS DE EL SALVADOR, QUE NOS MANTENGAMOS UNIDOS, QUE MANTENGAMOS VIVAS LAS TRADICIONES DE NAVIDAD Y DEL AÑO NUEVO, QUE RENOVEMOS EL OPTIMISMO, QUE VENZAMOS LA INDIFERENCIA Y QUE DEJEMOS ENTRAR EN NUESTROS CORAZONES LA MAGIA DE LAS FESTIVIDADES.

PROCUREMOS QUE LO MÁS IMPORTANTE EN ESTAS FIESTAS NAVIDEÑAS SEA LA FAMILIA, EL RESCATE DE LA FE, LA RENOVACIÓN DEL OPTIMISMO, Y ESPECIALMENTE LA DEFENSA DE TODOS LOS VALORES EN CADA UNO DE NUESTROS HOGARES.

HAGO UN LLAMADO A TODOS PARA QUE CUIDEMOS A NUESTROS NIÑOS EN ESTA CELEBRACIÓN. COMO ADULTOS, VIGILEMOS Y TENGAMOS SUMO CUIDADO EN EL TEMA DE LA QUEMA DE PÓLVORA Y EN EL CONSUMO EXCESIVO DEL ALCOHOL, QUE SON LOS PRINCIPALES CAUSANTES DE ACCIDENTES.

QUE LA LUZ DE LA ESPERANZA QUE TRAE CONSIGO EL NACIMIENTO DE JESÚS ILUMINE CADA UNO DE NUESTROS CORAZONES LUCHADORES. QUE DIOS Y EL NACIMIENTO DE SU HIJO BENDIGAN SIEMPRE A NUESTRA QUERIDA TIERRA CUSCATLECA.

SALVADOREÑOS Y SALVADOREÑAS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y UNA FELIZ NAVIDAD PARA TODOS.